
　市民県民の皆さまには、いつもお世話になりありがとうございます。
　先月下旬に閉会した、県議会２月定例会では、吉村知事に北村山公立病院への支援の必
要性を訴え、「医師確保に向けた新たな方針」を示していただきました。
　今月から県でも新年度を迎え、先の議会で可決した「6,754億1,900万円」の令和7年
度予算の中では、東根市内で要望を受けていた道路や河川の事業も多く予算化することが
でき、一刻も早い完成に期待がふくらんでいます。
　新年度も引き続き、「議会の中心」に位置付けられている「議会運営員会」と「会派協議
会」の委員として、市民県民の皆様の幸せのために、県政与党の立場から東根発「あった

かい県政との架け橋」として、全力を尽くして参ります。
　農業を含め災害のない穏やかな令和7年度を祈り、寒暖の
差が大きい季節ですのでお身体をご自愛くださり、これから
もご指導ご声援を賜りますようお願い申し上げます。
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未来に責任 ― あなたと動けば、明日はカワル ―  山形県議会議員さいとう俊一郎の県政報告・活動報告 vol.7

さいとう俊一郎

議会等での役割 ・山形県都市計画審議会  委員
・東根市消防団第５分団第５部  部員
・公社）山形県ボウリング連盟  副会長
・公社）日本中国料理協会山形県支部  顧問
・東根市剣道連盟  相談役
・東根温泉協同組合  顧問
・山形県美容業生活衛生同業組合  顧問
・一社）山形県浄化槽工業協会  顧問

・会派 県政クラブ（会派協議会世話人）
・委員会等 議会運営委員会　委員
 厚生環境常任委員会　委員
 デジタル化推進協議会　副座長
・議員連盟 スポーツ振興議員連盟事務局　次長

減額理由は、各種長寿命化対策工事の執行差額
が生じたことによるものですが、計画的に更新等
を実施し、警察活動に支障をきたさないように努
めていきます。

参事兼
会計課長

東根警察署の設置を要望

警察署庁舎の老朽化の状況は。

警察施設長寿命化推進事業費の減額理由は。ま
た、来年度以降、予算を効果的に執行していく必
要があると考えますが、県警察の考えを伺います。

老朽化した村山警察署の建て替えを見据え、管
内の刑法犯の割合が7割を超える東根市内への
警察署新設を提案

提言
俊一
郎の 国の無償化の動きに合わせ、県産食材や有機農

産物の提供拡大や県産食育に向けた県独自予
算の創設を提案

提言
俊一
郎の
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14警察署のうち、最も古い警察署は、築56年の
小国警察署です。村山署を含めその他、11警察
署が建築後30年以上を経過しています。

参事（兼）
会計課長

給食無償化と県産食材の提供を後押し
県内全ての小学校及び中学校で完全無償化が行
われた場合、必要な費用は。

県内の一部自治体では、すでに東根市をはじめ学
校給食の無償化に取組んでいるようですが、現在
の状況は。
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2023年現在の試算では、約42億3000万円
の費用が必要と見込まれます。

保健・
食育主幹

令和６年10月現在、14市町村で完全無償化。
残りの21市町村において一部無償化などを実施
しています。

保健・
食育主幹

吉村県政 新たなステージが始まります！
―知事と二人三脚。「さらなる県政の発展」を目指して―

山形県議会議員

▼

予算特別委員会質疑

山形県議会  2月定例会・文教公安常任委員会での主な質疑議会報告

  款　　別 予　算　額　 　
教育費 1,131億9,521万円 
商工費 995億6,567万円 
公債費 889億3,622万円 
民生費 842億7,209万円 
土木費 642億4,208万円 
農林水産業費 393億3,890万円 

  款　　別 予　算　額　 　
総務費 340億1,111万円 
警察費 278億8,514万円 
衛生費 234億9,639万円 
その他 1,004億7,619万円 
歳出合計 6,754億1,900万円 

令和7年度一般会計予算
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豪雨災害からの復旧等（１４４億円余）をはじめ人に寄り添う  未来を見据えた

令和7年度県予算 6,754億1,900万円

※表示単位未満を四捨五入しているため、
　合計が一致しない場合があります。

県政へのご意見・ご要望をお気軽にお聞かせください!

山形県議会議員 さいとう俊一郎事務所

〒999－3773 山形県東根市島大堀255
TEL・FAX（0237）42ー2154

E-mail ： saitou21passion@gmail.com

http://saitou-s.jp/

新たに

新たに



●県道東根尾花沢線
　（東根地区宮崎）
　 交差点改良  調査に着手！事業化へ

北村山公立病院への
医師確保

県内の公的病院にて「医療需要と医師の数」に
隔たりが大きい、北村山公立病院への医師の
配置が不十分です。知事は、県医師就学資金制
度（特定医学部生徒へ修学資金を提供し、県が
指定する病院で勤務する仕組み）による県内
への医師配置を決める協議会の会長です。
北村山公立病院への医師配置に向けた見解
を伺います。

北村山公立病院は重要な病院です。
北村山地域は、医師少数スポットに指定してい
るので、その解消に向けて、新たな方針を用い
ながら、医師確保に全力を尽くしていきます。

▼

知事

齋藤
県議

医師の確保に向け「県の新たな方針」を引き出す

大都市はインバウンドと言われる訪日外国人客であふれかえっています。
県内空港には羽田、名古屋、大阪などから定期便が就航していること
から、これらの都市からの乗り継ぎによる本県へのインバウンド誘客
を進めることが有効です。特に、来年度は大阪・関西万博が開催され、
関西方面へのインバウンド観光客の増加が見込まれることから、後押
しする新制度の創設を提案します。

アジアの６都市から週37便が就航する仙台空港との直通便への支援
や、団体客へのSNS活用を含めたプロモーションを強化します。東京
をはじめ国際線就航の都市からは、新幹線を利用した観光周遊に力を
入れてきましたが、大阪万博を見据え、関西方面をはじめ山形・庄内
空港への乗り継ぎ便の旅行商品造成へ向けた環境を整備します。

▼

観光文化
スポーツ部長

齋藤
県議

インバウンド観光の拡大県議会 ２月定例会

❶ 新たな「重点医師偏在対策支援区域」の設定
国の制度を活用して、医師配置の重点区域の設定を行うことで重点支
援が図られます。
医師少数スポットの北村山が区域設定となるよう働きかけていきます。

❷ 若手医師の配置を調整する体制の機能強化
各病院や市町村との連携や一層の協力体制の構築に向けた県地域医療
支援センター機能の強化。

❸ 医師修学資金の新規貸与者と地域枠の拡大
医師修学資金枠を現在の35人から3人増加。
山形大学医学部入学者の地域枠を5人増加し18人に拡大。

予算特別委員会（3月5日）
主な質問内容

新年度 医師確保に向けた
3つの新方針

山形空港をはじめ
乗り継ぎ便の利用を後押しする新制度を提案

果樹の生産支援
「防除機械 スピードスプレーヤの更新支援事業が予算化」
10月　知事出席の決算特別員会総括質疑にて提案した果樹生産に不可欠な防除
機械「スピードスプレーヤ」の購入支援制度がはじめて制度化され、受付が始まりま
した！ （詳しくは、東根市農林課 TEL0237-42-1111（内線 2751）にお問い合わせください）

提案していていた施策が、
2月補正予算にて制度化決定！！

東根市内の主な県新規事業―あったかい県政との架け橋― 新年度
安全な通学路の整備

●「県管理河川  平内川（長瀞地区松沢）」
　 河川改修と平内橋移設
　 による住みよさUPへ

災害に強いまちづくり●県道楯岡中島新田線
　（神町地区新田）
　 通学路の歩道整備！工事開始へ

令和7年度は「交通量など現状の詳細な調査」の事業を行います

▲地元勉強会を開催

令和７年度は、河川整備に向けて「測量と設計」の事業を行います
令和7年度は交通量など現状の詳細を
調査し、「測量と設計」の事業を行います

未整備区間365mのうち
平内橋付近までの松沢地内を
河川改修予定


